

令和3年度「振徳祭・体育の部」開会式 校長あいさつ

みなさん、おはようございます。

まずは、早朝より、応援に駆けつけていただきました保護者の皆様に対しまして感謝申し上げます。駐車場の利用や新型コロナウイルス感染防止対策につきましてもご協力いただき、有り難うございます。

さて、昨年度に引き続きコロナ禍で様々な行事が中止となる中、半日開催ではありますが、令和3年度の振徳祭・体育の部が開催できることをうれしく思います。もちろん、私以上に生徒の皆さんの喜びは格別のものと思っておりますが、プログラムを見ますと、時間の関係で、生徒の皆さんが満足できるような日程ではありません。しかし、まだ収束の見えないコロナ禍の現状を理解していただいて、それぞれの種目に集中して楽しんでください。

ところで、本日は3つの団が団結力と競技力を競い合いますが、用意された3つの賞を獲得できるのは、1つの賞につきそれぞれ1つの団です。各団とも3つの賞の獲得を目標に頑張ってください。

また、コロナ対策と熱中症予防につきましては、各自が十分注意するとともに精一杯汗を流し、悔いの残らない大会となることを期待します。

以上、簡単ではありますが、生徒の皆さんによる今年最高の盛り上がりで振徳祭・体育の部が成功するよう祈念いたしまして、開会式の校長あいさつといたします。

令和3年10月8日

日南振徳高等学校

校長 山下 勉